



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 309 2004/2009

Eingang Stadtkanzlei: 4. September 2007

Tempo 30 rund um die Schulhäuser der Stadt Luzern

Die Schulhäuser der Stadt Luzern stehen fast alle in Tempo-30-Zonen. Diese Zonen haben sich in den vergangenen Jahren bewährt, sie führen zu Lärmreduktionen und helfen mit, schwere Unfälle zu verhindern. Die Quartiere sind attraktiver und sicherer für FussgängerInnen und VelofahrerInnen.

In Quartieren mit Tempo 30 führen einzelne Strassenzüge höhere Tempolimiten (z. B. Moosstrasse, Voltastrasse, Bireggstrasse, Spitalstrasse etc.) Gerade für Kinder ist es schwierig zu überblicken, auf welcher Strasse welches Tempo gefahren wird. Einzelne Schulhäuser, z. B. das Moosmatt- und St.-Karli-Schulhaus, stehen an solchen Strassen.

Bei einigen Schulhäusern (z. B. Moosmatt-Schulhaus) hat es Kreuzungen, die eine komplexe Verkehrssituation aufweisen. Die Vortrittsregelungen sind an diesen Kreuzungen schwierig zu überblicken. Für Kinder erst recht. Dies führt regelmässig zu gefährlichen Situationen.

Wir bitten den Stadtrat, die Tempo-30-Limite bei allen Strassenzügen einzuführen, die unmittelbar an einem Schulhaus vorbeiführen und Teil des Schulweges sind.

Christa Stocker Odermatt
namens der G/JG-Fraktion

Dominik Durrer
namens der SP-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 82 13
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: SK.GRSTR@StadtLuzern.ch
www.StadtLuzern.ch